

# AIRAVIEW 6

平成26年6月16日 第102号  
広報あいら[AIRVIEW]

.16

2014

P8 見開きクローズアップ  
北山で漉こう！オリジナル和紙



## 主な着目記事 -FOCUS-

- お勧めします、「空き家バンク」
- 都市圏大学生の誘客 2年目
- 重富中学生、広報紙づくりに挑戦
- 子育てページ「AIRVIEW KIDS」





















# 帖佐の名を全国に。 全員野球で頂点めざす

13 帖佐野球スポーツ少年団捕手



西窪千尋さん

Chihiro  
Nishikubo

父・母が学生時代に野球とソフトボールの選手。高校生の姉はソフトボール、中学生の兄は野球の現役選手というスポーツ一家の末っ子。好きな食べ物は、お母さんお手製の“鯛の醤油漬け”と“梅干し”とシブい、練習のない曜日は、硬筆(4段)、書道(準4段)、学習塾に通う。「私、休みがないんです(笑)」と西窪さん。



「もともと体を動かすことが苦手で、体育は好

竹下友啓監督は語る。  
「小さいところから、お姉ちゃんとお兄ちゃんが野球やソフトボールをプレーする姿を見てカッコいいと思っていて、小学校2年生からスポーツ少年団に入りました」

ポジションはレギュラーとなつた4年生時にサードライト、そして5年生ではファーストを守り、現在はキャッチャーのほか、ピッチャーもこなす。  
「みんなをゲイゲイ引っ張るタイプ。捕手向き」と

チームは現在“初戦を突破して全国制覇”を合

ドーナツ、そして5年生ではファーストを守り、現在はキャッチャーのほか、ピッチャーもこなす。  
「みんなをゲイゲイ引っ張るタイプ。捕手向き」と

竹下友啓監督は語る。

「もともと体を動かすことが苦手で、体育は好

きじゃないほうでしたが、野球を始めてからは自然と好きになつて、今は体育の時間がもっと増えてほしい(笑)」と、とにかく体を動かすことが好きといふ西窪さん。

昨年開催された市小学校陸上記録会では、ソフトボール投げ(女子5年生の部)で大会記録を更新。この大会を機に、先生の勧めで県内の小学生陸上大会で最も大きい“小学生陸上フェスティバル(KKB主催)”にも出場し、56・1mの大会新記録で優勝。大会関係者も注目した強肩の持ち主。

「遠投は毎日練習していましたが、新記録が出る

なんてビックリ。監督のおかげ」と、ボールの握り方や投げる角度、助走の仕方まで日々ごろの監督の指導が大きいと話す。

チームは現在“初戦を突破して全国制覇”を合

今月のプレゼント  
3名様

白熊がロールケーキで登場。  
期間限定、MORIZO 夏の定番スイーツ

「シロくまロール」引換券



鹿児島名物「白熊」をロールケーキにした夏季限定の“シロくまロール”。お馴染みの練乳が氷上ではなく、白いスポンジケーキの表面に。さらにフワフワの生地の中にはパッションフルーツゼリーが。見た目のアクセントだけでなく、濃厚な練乳の甘さをさっぱりとした後口に変えてしまうパンチの利いた酸味が特徴です。甘酸っぱさが病み付きになる一本。霧島菓子処森三さんからシロくまロール(1350円／税込)を3名様にプレゼント(引換券です)。来月には涼菓まつり(7/4～6)も開催。爽やかな夏スイーツを皆さまへお届けします。

提供：霧島菓子処 森三 始良店 ☎67・6200

始良店で引換となります。始良市池島町27-1(定休日:無 ※元旦除く)

※読者プレゼントのご提供をお待ちしております。広報広聴係☎66・3111まで

- 面白かった・ためになった記事に○をお付けください。
1. 情報ヒロバ
  2. クローズアップ
  3. アイラエコアクション
  4. まちかど図書館
  5. 健康生活
  6. 錦江湾の生き物
  7. 島津義弘の足跡
  8. 今月の始良人
  9. 時空旅行
  10. その他( )

広報あいらを読んだ感想、今後取り上げてほしい話題や記事、始良市への思い、あなたの身近な出来事などを書きください。

ご協力ありがとうございました。

## 島津義弘の足跡をたどる #13

～花園寺跡庭園遺構～



帖佐小学校周辺の大字鍋倉は、戦国時代には地頭仮屋(現・帖佐小学校)が置かれ、別府川沿いの街道に商人や町人の町屋と武士の侍屋敷があり、麓集落を形成していました。

文禄4年(1595)に島津義弘が地頭仮屋の北側に居館(現・稻荷神社)を構えたことから、この一帯は島津義弘の城下町のような賑わいを見せました。

帖佐の島津義弘居館には、義弘が加治木へ移った後、長女の千鶴が永く住み、御屋地様と呼ばれて人々から敬愛されました。

居館跡の南西部は、島津義弘の看経所があつたと言われており、現在石垣が残っています。江戸時代初期には、藩主島津家

を進め、将来は史跡公園をめざしています。平成22年、花園寺跡は米良家より歴史遺産として市(当時始良町)へ寄付されています。平成24年度の発掘調査では、枯山水の珍しい庭園遺構が確認され、江戸時代初期のものと推定されています。始良市では今後庭園遺構の保存と活用菩提を弔つきました。

5月15日号の地図中にある表記「別府川」は誤りで、正しくは「網掛川」です。お詫びして訂正いたします。

【問合先】市誌編さん担当 ☎66・3111 内線220  
※看経所・経文(お経)を読む所

5月15日号の地図中にある表記「別府川」は誤りで、正しくは「網掛川」です。お詫びして訂正いたします。